

お知らせ

8月・9月の主な行事・予定

＜ご案内＞

- ◆8月24日(土)『なのり納涼祭』を開催
「地域との共生-繋げよう! 11年目の笑顔」をテーマに例年通り、民謡ショー、庄ヶ畑伝統さんさ、屋台、縁日、福引大会など楽しい催しを行います。
当日はご家族、ご近所の皆様はじめ、多くの方の参加をお待ちしております。
○15時 :開始~ 18時: 閉会 (予定)
- ◆9月16日(祝)『敬老会』を開催

『福祉サービス第三者評価』の結果が発表になりました。

昨年から施設全体で取り組んできた福祉サービスの第三者評価の結果が、7月末に評価機関の岩手県社協より発表になりました。今後、評価結果を基に、さらにより良い施設を目指して、改善を図ってまいります。

評価報告書では、運営全般に係る[基本評価]において、地域の福祉ニーズに基づく公益的な取組み、リスクマネジメント体制の取組が高い評価を受けました。公益的な取組みでは、特に「地域との共生」という施設理念の下、「IWATEあんしんサポート事業」への参画、施設資源(交流ホール、屋外休憩棟等)の地域への貸出実績、生き生きプロジェクト等の地域活性化活動などが高い評価を受けました。

一方、中長期計画策定等の取組、利用者満足の向上に向けた取組みについてはさらなる改善を求められており、今後改善に向けた取組を実施してまいります。

福祉サービスの第三者評価結果についての詳細は、岩手県社協のホームページ内「福祉の第三者評価」コーナーにアクセスしてご覧ください。

七夕 *行事食紹介*

「7月7日七夕」献立より

- ・七夕そうめん
- ・厚揚げと里芋の煮物
- ・七夕ゼリー



カラフルなそうめんとゼリーで、目でも楽しめる献立です。

なのり喫茶

6・7月は月に一度なのり喫茶を開催しました。メニューからお好みの飲み物とおやつを選んでいただき、他の入居者様との交流の時間を楽しんでいただきました。



編集後記

皆様、夏バテせずにお過ごしでしょうか? 今月はなのり納涼祭もあります。楽しい行事の為にも、普段からの体調管理には気を付けていきたいですね。水分補給をこまめにとるようにしましょう! 熱中症にならないように残暑も乗り切りましょうー!!!

SG GROUP 理念

私たち SG GROUP は、ホスピタル精神(おもてなし)をもち、医療・福祉・保健を通じて地域社会の人々の幸せに貢献します。患者・利用者・ご家族に喜ばれ感謝される素晴らしいホスピタル環境づくりとホスピタリティある仕事を徹底して行います。



広報 あのはん

発行 令和元年8月10日

特別養護老人ホーム なのりの杜・杜2号館・なのりの里

第47号

初開催!! お買い物

レクリエーション

みかわや移動販売車 来設



「仕事が忙しくてなかなか面会できず、下着が届けられない…」
「衣替えの時期だけど、遠方に住んでいる為、すぐに衣類を届ける事が出来ない…」
「買い物を依頼できる親族がいない…」

そんな入居者様やご家族様の声にお応えするため、みかわや移動販売車に協力を依頼。今回初めて「お買い物レクリエーション」が実現しました!! 入居者様に気軽に「服を選ぶ楽しみ」「お買い物ができる喜び」を感じていただきました。当日はご家族様18名の参加をいただき、大変好評に終わりました! 今後は、春と秋の年2回、衣替えの時期に開催を予定しております。ご家族様のご参加をお待ちしています!



社会福祉法人みやぎ会

特別養護老人ホーム なのりの杜・杜2号館・里

〒020-0001 盛岡市上米内字名乗沢 1-58
TEL. 019-665-1310 FAX. 019-665-1303

地域貢献活動

名乗坂周辺清掃活動に参加！

令和元年6月29日早朝、名乗坂の盛岡市指定天然記念物工ドヒガン桜周辺の清掃活動に参加しました。

この桜は樹齢300年以上で、かつて野田から盛岡に塩などを運んだ塩の道・野田街道の斜面高台にあります。

この清掃活動は、毎年この時期に実施されており、当日は多くの名乗町内会の方々と一緒に清掃作業、除草作業をおこない、道路はすっきりと綺麗になりました。



Before

After



なのいの里 生き生きプロジェクト 「幼老の森 ふれあい交流会」



深緑の森の中で捕まえた虫を観察しました。



皆で桜の苗木を植樹しました。



昼食を一緒に食べました。

6月5日(水)、生き生きプロジェクトでは恒例の「幼老の森 ふれあい交流会」を開催しました。山岸保育園の園児22名を招いて、桜の植樹体験会、森の中での自然遊び、入居者様との交流会を行いました。自然遊びでは、講師の盛岡市動物公園の職員から虫取りや、葉っぱを使った遊びを教わり楽しい時間を過ごしました。入居者様と昼食を一緒に食べながらの交流会では、保育園児のかわいい踊りと歌の披露がありました。

6月・7月のフォトギャラリー



6月『父の日』パーティー

6月16日(日)に父の日のパーティーを実施。「もういらない」と言いつつも「もう一個」と手が止まりませんでした。



7月『ボウリング大会』

午後の空いた時間でみんなと体を動かし楽しい時間を過ごしました。



7月『それゆけ！メンコちゃんすくい』

涼しさを求め無心となってゼリーをすくいました。時々動物などをすくってしまいみんなで大笑いしました。

～委員会紹介～

防災委員会

今年度の防災委員会は、「現場防災力の強化」を目標に、各ユニット、フロアでの防災マニュアル作成を進めています。

7月23日に今年度1回目の
火災避難訓練を実施！

山岸消防署立会いの元、里、社、社2号館の3施設毎に出火想定場所をそれぞれ決めて実施。久しぶりの入居者様参加の訓練も天候不順のために室内での避難訓練となりました。

まだマニュアルが出来ていないユニットもあり、課題は多いですが、訓練時の情報伝達方法(適時放送で情報を流す)など、消防からの助言を取り入れた中身の濃い訓練が出来ました。

今年度はこれから、現場マニュアルの完成、防災、防犯訓練の実施などを予定しています。



避難訓練の様子
(社2号館)

6月・7月

施設内研修報告

- 新入職員オリエンテーション
 - 食中毒・感染予防 手洗い研修
 - 職業倫理・高齢者虐待防止研修
 - 事故防止 危険予知訓練研修
- を実施しました

クローズアップ



「職業倫理・高齢者虐待防止」研修

障害者や高齢者の虐待は年々増加し、深刻な社会問題になっています。福祉施設従事者による利用者への虐待の報道が後を絶ちません。当施設職員が虐待に対する共通認識を深めるため、みやぎ会本部より教育部長を招き座学を行いました。職業人として、社会的な役割や責任を果たすための行動とは何かを再確認するとともに、不適切なケアの早期発見や施設全体で改善する体制作りが重要であることを学びました。